

PlantaDoce.

Empresa

FisioReact cierra una ronda de 400.000 euros para ampliar su cartera de servicios a domicilio

La compañía española, especializada en fisioterapia y rehabilitación a domicilio, cerró 2021 con una facturación de 300.000 euros y con más de 6.000 nuevas sesiones.

PlantaDoce
7 feb 2022 - 15:20



FisioReact amplía capital. La compañía española, especializada en fisioterapia y rehabilitación a domicilio, ha cerrado **una ronda de financiación de 400.000 euros con *business angels*** que le permitirá ofrecer nuevos servicios de salud, así como continuar su expansión a escala territorial, según se desprende de un comunicado emitido por la empresa, que no ha desvelado nombres.

Fundada en 2018 por los barceloneses Marc Valls y Albert Valls, la principal actividad de FisioReact es ofrecer servicios de fisioterapia a domicilio tanto para empresas como para particulares.

FisioReact cuenta con fisioterapeutas cualificados y expertos en diversas especialidades que se desplazan con todo el material necesario hasta el domicilio del paciente. Algunas

PlantaDoce.

de sus especialidades son la traumatológica, neurológica o descontracturante, pero su valor añadido es, precisamente, la personalización e individualización de su servicio. Lo que les permite adaptarse a cualquier paciente según la patología que tenga y el entorno o circunstancias que le rodeen.

El pasado 2021, FisioReact duplicó su facturación respecto al año anterior, cerrando el ejercicio con una cifra de negocio cercana a los 300.000 euros y con más de 6.000 nuevas sesiones, según informa la empresa.

FisioReact ofrece servicios de fisioterapia a domicilio tanto para empresas como para particulares

Aunque en FisioReact llevan años ya trabajando para empresas de múltiples sectores, hay que destacar los acuerdos de colaboración que han ido cerrando con algunas del sector sanitario. Entre fundaciones, hospitales y residencias destaca **la alianza con Qida para el cuidado de los más mayores**, que les ha permitido llegar a pacientes dependientes y que precisan de un servicio asistencial integral y de alta calidad.

Desde FisioReact pretenden seguir uniendo fuerzas con otras entidades de referencia del sector siempre con el objetivo de “facilitar y mejorar el servicio de salud a todos los niveles”, señalan desde la compañía.

Según explica Albert Valls, consejero delegado de FisioReact, “este año queremos lanzar nuevos servicios en el área del cuidado de la salud a domicilio a partir de la experiencia adquirida; es muy gratificante poder ofrecer un servicio de salud integral que facilita la vida del paciente y la de sus familiares”, añade.